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VOSOTROS QUE ME ESCUCHAS LES LLAMO SERES, PORQUE SERES SON, SOLO OCUPANDO UN
CUERPO COMO EL QUE HOY TIENES, PORQUE NO ES EL CUERPO EL QUE PIENSA, EL QUE VE, EL QUE

ESCUCHA, EL QUE SIENTE, NO, ERES TÚ SER EL QUE ESTÁ EN ESE CUERPO.

[20130616] Bienvenidos sean, benditos míos, en esta hora, en todos los tiempos. Benditos vosotros
que afinas vuestros oídos para escucharme, benditos vosotros que también a tu mente la domesticas en
este instante para entenderme y benditos todos tus núcleos por donde está la energía radicando. Así
vas conociéndote poco a poco, así vas entendiéndote poco a poco y te vas reconociendo como el
Creador Único de vuestras vidas, como el SER que no tiene fronteras, como el SER que es eterno.

Sigan adelante reconociéndote, aceptándote como la verdad infinita, como la verdad pura, solo es un
darse cuenta y Yo solo vengo hacerles recordar de todos vuestros tiempos, de todo vuestro pasado,
del presente y de lo más que va a seguir. Porque la vida no para, porque vosotros sois infinitos,
porque es mi Padre Dios el Yo Soy quien así mora en vuestras vidas, en vosotros. Y vosotros también,
solo con ciertos trastornos de tu vida, solo porque te habéis separado de Él, te habéis separado y
habéis puesto esas barreras que es el desconocimiento de vosotros. Pero hoy, hoy tienes la
oportunidad de encadenarte, de lograr sintonizar verazmente con el Padre-Madre-Dios, que está en tu
interno, está en tu interno de vuestra alma, ya que vosotros, tu alma es el centro de vuestra vida,
porque tu alma es la que resuena, es la que da voces en tu tierra y por allí eres conocido. Así como le
dije a mi amado Pedro, cuando me preguntó: ¿Cómo iba a conocer a un espíritu si éste decía verdad o
mentira? Yo os le dije: ¿Cómo conoces a ese árbol? Él me respondió, por sus frutos Señor. Y Yo os les
dije: “Pues por sus hechos son conocidos los hombres”. Tú también, le dije. Pues eso que os le dije a él,
se los digo a vosotros, igualmente vosotros eres conocido por tus frutos, igualmente vosotros conoces
a tus hermanos por sus hechos.

Pero hoy vengo a darte esta libertad, esta libertad única, esta libertad verdadera y vengo a decirte no
hay a quién seguir, en esta tierra no tiene a quién seguir. Sigue tu sendero, ve lo que haces, ve lo que
piensas, ve lo que brota de tu alma, porque eso es un parámetro donde vosotros sabes dónde vas.
Vosotros que me escuchas les llamo SERES, porque SERES son, solo ocupando un cuerpo como el que
hoy tienes, en el que hoy te encuentras. Pero, de cierto te digo, que este cuerpo es muerto sin
vosotros. ¿O no lo has visto pues cuando vosotros dejas el cuerpo, no éste perece? Porque no es el
cuerpo el que piensa, el que ve, el que escucha, el que siente, no, eres tú SER el que está en ese cuerpo
y eres el Todo. Solo vuestro cuerpo es un instrumento, os dije es tu templo o es tu casa o es tu
vehículo, lo digo hoy.

Pero vosotros tienen que ser conscientes de esta verdad, porque en este tiempo se acerca la nueva era,
el nuevo mundo, pero no me refiero a este mundo físico, me refiero al mundo donde vosotros tendrás
que hacerlo todo. Y este es el paso por donde vas y estás entrando y es aquí donde es nuevo, porque
estás con nuevas creencias sobre ti mismo. No me refiero a las creencias de este mundo físico, me
refiero a tu propia creencia que eres un SER y que el cuerpo es nada sin vosotros, que siempre
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VOSOTROS ERES TODO. Si vosotros lo llegas a sentar en vuestra alma, en vuestros sentidos, entonces
dejarás de ser hombre, dejarás de ser cuerpo, no me refiero a abandonar tu cuerpo, sino me refiero a
la plena comprensión, a la plena sabiduría que ya estarás en esta dimensión. Pero esto es y será muy
conocido cuando vosotros estés en este mundo espiritual, sí, porque hoy no has entrado, aún no has
entrado a esta vida, ya puedes ver un mundo nuevo pero no has entrado y lo más hermoso es entrar y
vivirlo, porque de nada os sirve verlo, porque esto es como ver a otros astros allí en el firmamento, a
otros planetas pero no poder entrar, no poder llegar porque dices está lejos. Asimismo así es esta
ciencia sublime y sagrada y esto consiste en doblegarte ante la Ley, el ser sumiso ante ti mismo, el
poder vencer todas las formas negativas en las que has venido tanto tiempo.

Hoy es tu hora, hoy es tu tiempo, vosotros que me escuchas, en verdad hoy es tu hora de reflexión, de
buscar y querer experimentar este mundo sublime que está dentro de este mundo, tampoco te mando
a buscarlo lejos, ni te mando a buscarlo distante de ti, no. Porque este mundo está dentro de tu
mundo y es ahí con tan solo si pudieras doblegar, pudieras cambiar con amor todas tus formas que
habéis traído durante tantos tiempos. Porque así, no era malo nada para vosotros mientras querías
experimentar, lo malo surge cuando ya no deseas aquello, ahí surge lo malo. Pues vosotros en los
principios de la vida, de la era, en los principios eras puro amor, pura bondad, puro hacer. Consiente
eras el Mago Divino y después te perdiste en el camino, en tu conciencia y comenzaste a vivir en la
inconsciencia pero haciendo, hiciste cosas y le pusiste nombres. Y hasta hoy son los mismos que vienes
como forasteros de lugar en lugar, de polo a polo. Vosotros siempre serás, solo que hoy no se
acuerdan de vosotros mismos y hablas de cosas que vos eres, pero no te acuerdas que tú las has hecho.
Y hoy, como siempre he venido, como siempre estoy, en esta era, en este tiempo donde estás vosotros
vengo a despertarles, a despertarles de ese sueño tan letargo en el que vosotros han vivido, has estado,
estás metido, sumergido en ese mundo que no lo ha hecho nadie, vosotros mismos lo han hecho.

Porque en este tiempo te has creído pobre, te has creído que otros han puesto los obstáculos de tu
vida, que otros han metido en tu vida las energías negativas, que otros han dominado tu existencia,
no, mis bien amados. Solo ha habido afinidad entre ambos y viven lo que os quieren vivir. Como hoy,
hoy vosotros habéis querido y vives lo que habéis querido solo que en inconsciencia, pero Yo vengo a
darte esta conciencia, vengo a aclararte esta conciencia para que ya no andes perdido como mis
hermanos, como tus hermanos. Para que no se repita lo de vuestro hermano Juan el Bautista, que
habló como en desiertos. Así también hoy no se repita aquello, sino que vosotros SERES prestes tus
oídos y camines y seas humilde, humilde ante la verdad y la prepotencia pueda doblegarse ante ella y
así puedas ver los cambios de tu vida, los cambios que vas haciendo. Porque para que vosotros veas
cambiado este universo, este mundo, no comenzará por fuera, sino es siempre por dentro de ti mismo.
Nada va a cambiar solo, porque todo tiene un patrón y vosotros eres el patrón, eres el amo de la
maldad, el amo de la venganza, del odio, de la ira, de los celos, de las ambiciones y de todo lo funesto
que pueda haber con vosotros mismos. Y mientras no cambies, no lo cambies en tu SER, eso lo seguirás
viendo siempre en la vida material.

Os les digo, vosotros te habéis hecho pequeño siendo grandes, te has vuelto muy astuto y la astucia no
conlleva a nada, a nada superior, sí, mis bien amados, salgan de la astucia, salgan de ser astutos porque
esto solo les mantiene donde vos estás. Vean pues, sientas pues el cambio de vosotros y ejecútenlo,
porque de cierto os digo, el conocimiento sin obras es vanidad. Lo que os quiero decirles, que lo que
os saben sin llevarlo a cabo, no podrán decir si es o no es. Y este es el tiempo del hacer, ya pasó el
tiempo de predicar, de predicar mi palabra, vosotros no tienes que hacerlo, ¿acaso no todos conocen
mi palabra? Hasta los niños saben de Mí. Pero de vosotros y vosotros, ¿qué haces? ¿Qué es lo que han
hecho vosotros pues? Porque durante tantos tiempos te habías alegrado de Mí y te alegras de que Yo
esté contigo en todos los tiempos, pero qué caso tiene para ti si vosotros tienen que ser como Yo
Mismo para tener el Reino que Yo tengo y que es de vosotros, pero que lo has de merecer en su
tiempo.

Con estas formas que posees y que actúas en este mundo, no podrás estar conmigo, ni has podido
estar conmigo, porque tus formas son las barreras, tus formas son las barreras que no te dejan ver a mi
Paraíso. Hermanos benditos, a vosotros les digo, resuélvase en su alma, resuélvanse, afírmalo en tu
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SER, deja que tu alma sienta esa verdad y deja que tu mente la reciba, porque habéis andado sin
rumbo fijo y habéis hecho cosas en tu camino. Definan su vida, porque así como están no es la vida,
no tienes definido vuestro camino, porque el temor antes te acosa, porque haces lo malo y haces el
bien, pero todo esto a medias y así nunca has de encontrar esa alegría profunda, esa paz profunda, ese
amor divino, porque esto consiste en definir tu vida. Nunca sabrás si eres luz o eres oscuridad, es que
deben aborrecer a un camino, porque no se puede seguir a dos dioses a la vez, porque a uno tiene que
aborrecer. Vosotros decides dónde vas y qué quieres ser en este tiempo, en esta vida. Tus hechos te
denuncian, tus obras denuncian tu posición, eres tú el que te engañas a ti mismo, porque sabes dónde
estás.

Es tiempo, benditos míos, de definir tu rumbo, es tiempo que sepas que tú eres el creador de los
caminos. En la vida sagrada no existen dos caminos ni más, solamente es uno y ese camino del que Yo
os te hablo eres tú mismo, porque eres tú quien decide dónde ir y dónde no ir, dónde estar y dónde
no estar, bendecir o maldecir, solo tú, solo de tu boca sale todo esto porque tú eres el camino, la
verdad y la vida. ¿Acaso no lo dije Yo, pues? ¿Acaso no quedó escrito por mis hermanos los
fragmentos pequeños que hay en tu escritura? Porque son fragmentos los que quedan de Mí,
fragmentos. Benditos míos, pues por eso os llamo a vosotros, por eso vengo hasta aquí ante ti a
llamarte la atención, porque eres más carne que lo que os eres, espíritu y verdad, porque te has creído
más de aquello que de esto mismo. Por eso vengo a sacarles, vengo a liberarles, porque es necesario
que Yo os tenga los instrumentos perfectos para estar, para venir y poder hacerles este llamado a mi
amada Humanidad. Por eso vengo a vosotros, por eso estoy con vosotros para hacerte recordar que
no eres carne, que no eres cuerpo físico, no. Eres el SER ÚNICO, el SER VERDADERO que lo ha hecho
todo, pero todo, hermanos. Vosotros eres el Creador de todas tus cosas, de todos tus acontecimientos,
de todo lo que os les ha acontecido, de tus recuerdos, del presente y del futuro, vosotros eres el que
edificas todo.

Si en caso que vosotros no me aceptes, lo aceptarás más allá, allá en tu alma en su momento
adecuado, en su momento llegado habrás de entender lo que Yo vengo a darte a través de esta mente,
a través de esta alma. Porque no es el cuerpo mi instrumento, sino es mi alma, es esta alma que está
aquí desde donde Yo te estoy hablando para que me escuchen tus oídos terrenales. Pero Yo vengo al
interno de vosotros. Es la hora, es el tiempo que te unas a Mí y logres demostrarles a tus hermanos que
Yo estoy contigo y que Yo Soy la Ley divina, la Ley universal, pero no con palabras, sino contigo
mismo, hermanos, es haciendo que vas a convencer a vuestros hermanos. Yo a vosotros vengo a
darles, vengo hacerte recordar, vengo a unir contigo esta fuerza suficiente para que en los días
postreros, en los días venideros no pregones mi palabra, sino la cumplas, la lleves a cabo.

Porque Yo mismo os deje dicho, Yo os te dejé con esta ciencia sublime y Yo os te dije en aquellos
tiempos, porque eres tú mismo, hermanos, en diferentes tiempos. Y os te dije: “Si tuvieras la fe como el
tamaño de esta mostaza, ¿qué no harías?” Hoy te digo: “Si tuvieras la fe como el tamaño de esta
mostaza, ¿qué no harías?” En aquél tiempo os dije: “Podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar
y lo haría”. Hoy te digo solamente que con este tamaño de fe podrías hacer todo, de todo lo que
careces podrías convertirlo en incarencia, en abundancia, podrías hacer brillar tu cuerpo, podrías
hacerlo rejuvenecer, podrías curarlo sin usar ningún medicamento, nada. La pobreza podrías
erradicarla, podrías erradicarla para siempre. Porque todo esto es un engaño que a vosotros les hacen,
porque a vosotros les han quitado la certeza para entrar en la manipulación de aquellos que se dicen
grandes aquí en la tierra y les han nublado la vista porque así lo creíste, te creíste pequeño, te creíste
pobre, te creíste sumiso ante ellos porque así lo quisiste vosotros.

A eso vine en aquellos tiempos, no con todo este florecimiento a vosotros, pero di las muestras
necesarias y puse los ejemplos sobre ti mismo y los tienes sobre ti, que todo esto es posible y vosotros
no lo habéis creído. Pero hoy vengo ubicarte en tu vida, vengo a decirte que eso y más tendrás que
hacer, porque a vosotros les corresponde restaurar la vida, el mundo, las cosas, porque eres el creador
de todo aquello, eres vosotros. Vosotros han hecho que las plantas, los árboles no den frutos, que la
tierra se mueva, que se estremezca, que tiemble, que las aguas salgan de su cauce. Porque vosotros han
hecho las bombas de acero y las han arrojado contra tus mismos hermanos, porque vosotros han
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hecho la distancia, han hecho lo distante, han hecho la venganza, los celos, la mortandad de
hermanos, porque cada uno de vosotros ha contribuido a hacer los grandes monstruos de la vida.

Pero Yo vengo a buscarte como siempre y como siempre os te he advertido, como siempre os he dicho
de vosotros, he hablado y como siempre he venido fuera de los hombres que aquí se creen grandes,
siempre me he manifestado y me manifestaré en los pequeños para hacerlos grandes, para hacerlos
iguales, siempre vendré con los pobres para enseñarles que son ricos, siempre estaré con los enfermos
para enseñarles que son sanos siempre y para decirles que no es el cuerpo el enfermo, sino son
vosotros los enfermos, vosotros SERES han enfermado al cuerpo. Siempre estaré con vosotros y
siempre les diré todo esto, porque esta es la reflexión de vosotros y para vosotros. Así, si te unes a Mí,
haremos las cosas juntos, aunque no me veas por fuera, siempre saldré de ti mismo hacia afuera, tal y
como lo he hecho con todos mis hermanos con quienes he convivido. Hermanos, si quieren ser
conmigo, es comenzar una vida nueva, no vivas a medias, no te comportes como dos siendo uno,
definan su vida, definan vuestro camino porque eso da gozo, da alegría. El que en tu interno definas tu
vida da gozo. ¿No así lo dice el malo cuando dice soy malo, yo mato, yo robo, yo violo? ¿No se
engrandece ante eso? ¿No es el bien, el que se transforma en el bien, el que define su vida en el bien y
dice soy amor, soy paz, soy dulzura, soy belleza, soy luz? ¿No es eso lo que da alegría? ¿Y vosotros?
Vosotros no puedes decir soy malo, porque no lo experimentas a plenitud, ni puedes decir soy bueno,
porque tampoco lo experimentas a plenitud. Por eso les digo defínanse, pero ya no sigas así, no seas
así.

Hoy te ha llegado el conocimiento y te he enseñado que tú eres la verdad, el camino y la vida, que de
ti sale todo. En verdad os digo y Yo os les digo, siempre he estado con vosotros, siempre he estado
contigo, aunque no me has visto, pero siempre he estado en lo más profundo de ti, en tu alma y no he
dejado que vosotros perezcas, he estado contigo y te he sacado minuciosamente en tu vida. Este es el
pacto sagrado, universal que Yo vengo a darles, que Yo vengo a decirles, vengo a enseñarles. Todo el
que esté conmigo no morirá, todo el que ha estado conmigo no ha muerto y el que esté conmigo no
morirá, el que conviva conmigo todo tiene y todo tendrá.

Hermanos, es hora de hacer, ¡hagan!; es hora de demostrar el camino, ¡hagan!; es hora de enseñar no
con palabras, sino con obras; es hora, mis bien amados. Porque los tiempos son llegados y a vosotros
no les he encontrado porque están dispersos, ¡los tiempos son llegados!, pero vosotros están
dispersados, no estás. Porque vosotros conoces la Ley divina y sabes ya cómo estar conmigo y no estás,
porque todavía estás dividido, porque todavía estás temeroso ante la vida, porque crees en el caos,
crees en la terminación de este mundo, porque crees que vendrán todas estas cosas que Yo he dicho,
eso te hace no estar conmigo. No se trata de creer en aquello, se trata de enmendar aquello. Es así
como tu cuerpo, vosotros dices todo lo contrario a la verdad y dices estoy viejo, estoy enfermo, mi
cuerpo ha decaído; porque dices aquello, eso es y porque estás en aquello, aquello es. No se trata de
estar ahí, se trata de darle el pulimiento necesario, ese pulimiento importante y hacerlo joven,
hermoso. Porque esto no sale de tu cuerpo, esto sale de ti como SER.

Benditos sean, mis bien amados, más de esto podría hablarles pero no tendría caso, porque eres como
niño de pecho o porque eres como odres muy pequeños que se rebosan y tiran las mieses de la vida, sí,
hermanos. Sería en vano hablarles el día y la noche con vosotros, sería en vano y hasta mucho os he
hablado, porque de esto poco llevas. Porque vuelves repleto a vuestros hogares, vuestra mente que es
como un ánfora, como un odre. Hermanos, es por eso que hasta aquí Yo os te dejo, pero sabes que es
de la mente, es del instrumento que Yo te dejo, pero Yo alma, Yo SER la opulencia, Yo SER la sanidad,
Yo SER el amor, Yo SER la paz, la alegría, la dulzura, Yo SER este día, Yo SER la medicina perfecta
nunca te abandono, hermanos míos. Solo os digo, es en vano hablarte tanto si poco lo aprovechas.
Pero hasta aquí os te dejo. Benditos sean, como han sido siempre y así sean hoy y siempre y para
siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les
interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


